

連合千葉推薦・千葉歯科医師会推薦・民進党所属議員・新庁舎整備調査特別委員会
千葉市身体障害者福祉社会顧問
千葉県地方自治研究センター理事

さんぺい輝枝

ニュース100号

未来民進ちば市議団
いじめ・ハラスメント
対策続行中!!

- プロフィール
- ・幕張小学校 1年生時在籍
 - ・千葉県立東金高等学校卒
 - ・三和銀行員・東京ガス嘱託職員
 - ・千葉市職員労働組合特別執行委員（現）
 - ・（元）民主党千葉県連副幹事長
 - ・民進党花見川区支部長（現）

さんぺい輝枝ホームページ [アドレスが変わりました。](http://www.sanpei-terue.jp/) <http://www.sanpei-terue.jp/>
事務所 〒262-0025 千葉市花見川区花園1-20-14 グリーンベルト沿い
TEL 043-299-1101 FAX 043-299-1104 メール sanpei3@d3.dion.ne.jp

待ちに待った 花見川区役所(瑞穂)に 図書館誕生!

平成18年の第3回定例会で質問しています

さんぺい輝枝質問 皆様のご意見・ご要望をお寄せください。

現在の公立図書館は、地域における生涯学習を推進する上で重要な地位を占め、市民の身近な学習に必要な資料、情報を提供する不可欠な社会教育施設です。更に社会環境が変化していく中で、今まで以上に市民や地域のニーズに応じた図書館づくりが必要です。

平成13年の中央図書館に始まり分館も続々とオープンしています。平成12年度から17年度まで来館者数は194万人から290万人に、蔵書数は147万冊から188万冊に、貸出冊数は300万冊から418万冊に増えています。このように図書館サービスの向上は評価させていただきます。

花見川区に、もう一館、地区館レベルの図書館を設置すべきと考えます。
お考えを伺います。

教育長答弁



花見川区には、地区図書館、分館、公民館図書館も設置されています。今年度からスタートした第2次5か年計画では、瑞穂地区に新たに分館を整備する事としています。

既存の施設の有効活用を図る観点から、花見川区保健福祉センターの整備に伴い、花見川区役所内にある福祉事務所の移転跡に分館を整備する予定です。

さんぺい輝枝意見



平成17年度の図書館について運営概要を見ますと、各区、地区館と分館それぞれ、来館者数や、図書の貸し出し数などを見ますと、花見川区だけが、地区館を分館の方が上回っているという逆転現象が生じています。

このことからも、地区館と分館の役割が、変貌してきているのではないかと感じました。

また、今後区民ホールや保健福祉センター等ができてきますと、現在より人が多く集まってくる地域になるのが容易に見て取れます。瑞穂地区は戸建てやマンションへ入居される方たちが、今後も増加されることが期待されています。また、瑞穂橋も(一部)開通され、人や自転車が通っています。一年後には車も通れます。

将来人口の増加、瑞穂へのアクセス等を考慮したり、現状分析をしますと地区館レベルの図書館にすべきと考えます。



さんぺい輝枝ホームページ [アドレスが変わりました。](http://www.sanpei-terue.jp/) <http://www.sanpei-terue.jp/>
事務所 〒262-0025 千葉市花見川区花園1-20-14 グリーンベルト沿い
TEL 043-299-1101 FAX 043-299-1104 メール sanpei3@d3.dion.ne.jp

平成29年2月現在

◆開館時間 9:00~17:15
◆休館日 第3木曜日、祝日、振替休日



猪鼻橋 工事中



柏井橋 工事中



幕張駅前のロータリーの完成が待ちられます。



民間の方々のご協力で歩道が確保できました。

ニュースなどの印刷物ではなかなかお伝えできない日々の活動を掲載していきます。

さんpei輝枝 Facebookページのアドレスです。

<https://www.facebook.com/sanpei3chiba/>



教育委員会との話し合い

学校現場の問題点について、話し合いました。
学校での問題点について教育委員会に相談しても、中立な観点は、
全くとは言いませんが物足りないと感じる点も多くあると感じました。
議会で一般質問するのですが、う~ん。困った。



介護保険についての相談

花見川保健福祉センターと、介護保険の相談窓口。瑞穂に設置されています。
迷ったり、分からぬ事があれば、相談にのってくれます。

議会改革協議会

議会改革協議会 29年2月13日 議題について持ち帰りと、なりました。



Facebook更新しています。

いいね! を宜しく
お願いします。



地方財政セミナー 自治労本部

地方財政セミナー 自治労本部 29年2月16日
自治体のあるべき姿について学ぶ事ができました。

心の健康について講演会

29年2月11日
千家連主催 千葉市の応援による「心の健康について講演会」
統合失調症の方々への対応について、千葉県精神障害者センターの先生に
講演をいただきました。
障害の、ある無しに関わらず社会生活に必要ではと、考えさせられる講演でした。
ありがとうございました。

駅頭活動に飛び入り

今日は幕張本郷駅の活動でした。市民の方が「ニュース僕も配りますよ」
是非お願いします。とニュースを渡しました。
渡したニュースを直ぐ配ってくれました。

市政広聴会 好評です！

日 時：毎月第3土曜日
10:00～11:30
場 所：さんpei事務所



※ご予約は不要ですので、お気軽にお越しください。
また、ご要望がありましたら、ミニ集会を行います。
お知り合いやグループ等、集まる機会がありましたら
ぜひ、お声をかけてください。

千葉市的小学校の図書について視察

29年2月8日
読み聞かせの図書室の先生や地域のお年寄りも張り切って子供達と接していました。

くまがい俊人市長 市政報告会

29年2月19日くまがい俊人市長のお子さんからの可愛い、楽しいスクリーン
メッセージから始まりました。盛り上がったところで、市長のこれまでの実績と
今後の市政運営に向けて、スクリーンからも分かりやすく報告されました。

新庁舎と公共施設の勉強 当局のご指導あり

29年2月13日 新庁舎と公共施設の勉強 当局のご指導をいただきました。
勉強になりました。一般質問に生かしていくべきだと思います。

花見川区役所の中に図書館誕生

さんpei輝枝も、市民本意で一般質問で取り組んできました。平成29年3月28日
は記念すべき日です。区役所図書館誕生日！